
２年生　金
か な や

谷  真
ま ほ

歩 さん

　人数が少ないからこそ学べた
ことがたくさんあったので、閉
校はとても寂しいです。今まで
繋
つ な

いできた伝統をしっかりと受
け継ぎ、４月から下館中で始ま
る新しい生活に活かしていきた
いと思います。下館中は生徒数
が多い学校なので、友達がたく
さんできるのが楽しみです。

　私たちは入学したときから「最
後の卒業生」といわれ、「最高の
学年・最高の北中」を目指して
努力してきました。人数が少な
い分、学年を超えた深いつなが
りで伝統をつないできました。
　閉校後も「筑西に誇る小さな
巨人」として、誇りを持ち続け
たいです。

３年生　齋
さいとう

藤  陽
ひ な と

音 さん

閉校への思いや新しい生活への期待などを聞きました卒業生・在校生の声
（学年は３月時点）

下館北中学校
閉校を迎えて

下館中学校との統合に伴い閉校
令和５年３月 31日

旧第四中学校の
６地区を含めて統合となる

昭和 40年４月７日

新校舎完成平成 25年 8月

東日本大震災により
北校舎が使用禁止になる

平成 23年３月 11日

下館市立第五中学校と第六中学校が
統合し「下館市立北中学校」となる

昭和 38年４月１日
沿　革

ありがとう年間60

　下館北中学校は生徒の減少により、令和５
年３月 31 日をもって、60 年間の歴史に幕
をおろし、下館中学校と統合します。
　多い年は約 600 人が通い、これまでたく
さんの生徒を送り出してきた下館北中学校。
３月、最後の生徒 45 人が、感謝と新しい学
校生活への期待を胸に別れを告げます。
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